

## **MEDIENMITTEILUNG vom 21. Januar 2015**

### **Christoph Schärker wird neuer Wirtschaftsförderer des Kantons Schaffhausen**

**Der Regierungsrat hat Christoph Schärker zum neuen Delegierten für Wirtschaftsförderung des Kantons Schaffhausen ernannt. Er löst in dieser Funktion Thomas Holenstein ab, der die Wirtschaftsförderung während fast 20 Jahren erfolgreich geführt hat und nun zurücktritt. Der Wechsel wird per 1. Mai 2015 vollzogen.**

Der Regierungsrat hat an seiner gestrigen Sitzung Christoph Schärker auf Vorschlag der Generis AG zum neuen Delegierten für Wirtschaftsförderung des Kantons Schaffhausen ernannt. Er tritt in dieser Funktion ab 1. Mai 2015 die Nachfolge von Thomas Holenstein an. Christoph Schärker ist 36 Jahre alt und arbeitet seit vier Jahren bei der Wirtschaftsförderung. Der diplomierte Wirtschaftsprüfer hat an der Universität St. Gallen studiert. Danach war er für den Unternehmensberater Kienbaum und rund sechs Jahre beim Beratungsunternehmen PwC (PricewaterhouseCoopers) im In- und Ausland tätig.

Seit 1997 ist die Generis AG mit deren Geschäftsführer Thomas Holenstein im Auftrag des Schaffhauser Regierungsrats für die Wirtschaftsförderung zuständig. Die kantonale Wirtschaftsförderung hat sich seither als kompetente und erfolgreiche Kontaktstelle für vielfältige Beratungstätigkeiten für Unternehmen, Organisationen und Gemeinden etabliert. Der Regierungsrat dankt Thomas Holenstein bestens für seine geleisteten Dienste zugunsten des Kantons Schaffhausen.

Im Sinne einer frühzeitigen Nachfolgeregelung wandelt sich die bisher inhabergeführte Generis AG zu einer partnerschaftlich geführten Unternehmung. Christoph Schärker wird neu einer der Partner und gewährleistet damit die Kontinuität der Wirtschaftsförderungsstelle. Er kann sich auf ein eingespieltes Team rund um Marcus Cajacob, Patrick Schenk und Petra Roost stützen. Thomas Holenstein wird sich künftig auf seine Tätigkeit als CEO und die Weiterentwicklung der Generis AG konzentrieren. Das Unternehmen bietet in der Schweiz und in Asien Dienstleistungen für die öffentliche Hand und die Privatwirtschaft an.

Weitere Auskünfte erhalten Sie bei:

Ernst Landolt, Volkswirtschaftsdirektor  
(erreichbar von 11.30 - 14.30 Uhr)  
Telefon: +41 52 632 73 80  
E-Mail: ernst.landolt@ktsh.ch

Thomas Holenstein, Delegierter für Wirtschaftsförderung  
Telefon: +41 52 674 03 03  
E-Mail: thomas.holenstein@generis.ch